

Mardi 10 janvier 2017

Communiqué de presse

SMACL Assurances intègre le Système CIAR

Le CIAR Système est un pool de co-réassurance européen qui a été lancé en 1974 par la compagnie espagnole d'origine mutualiste, MAPFRE.

Ce pool rassemble une douzaine de mutuelles (ou compagnies) d'assurance européennes, à raison d'une compagnie par marché national, toutes solidement implantées sur leurs marchés respectifs et qui réassurent mutuellement les affaires cédées par chacun des membres.

Sa composition, en croissance depuis son lancement, compte aujourd'hui outre MAPFRE, la Vaudoise (Confédération helvétique), DEVK (République Fédérale d'Allemagne), Lusitania (Portugal), Ecclesiastical (Royaume-Uni), Lähitapiola (Finlande), Anadolu Sigorta (Turquie)...

A compter du 1er janvier 2017, SMACL Assurances intègre ce réseau qui participe à la constitution d'un marché européen des assurances en privilégiant la diversification, l'échange et la coopération.

Contact : Cécile Mexandeau – c-mexandeau@smacl.fr - 06 64 02 87 99